

Cuba mise sur une plus forte complémentation avec les Caraïbes



La Havane, 29 mai, (RHC).- Ileana Nuñez, vice-ministre cubaine du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a souligné que notre pays a conçu une stratégie intégrale pour une plus forte complémentation avec les pays caribéens en ce qui concerne le commerce, la coopération et les investissements étrangers.

Au cours d'une conférence de presse pour la présentation d'Expocaribe, une Foire commerciale qui aura lieu à Santiago de Cuba du 19 au 22 juin, Ileana Nuñez a présenté les objectifs que s'est fixés notre pays pour cette foire.

« Cette foire reprend avec une caractéristique particulière. Elle ne va pas se centrer uniquement sur la promotion de nos exportations de biens et de services mais aussi sur l'attraction du capital étranger et sur la présentation des opportunités d'affaires de notre pays.

Dans le cadre de cette foire, nous organisons la célébration du 25e anniversaire de l'Association des États de la Caraïbe et un Forum des entreprises des Caraïbes. Pour ces événements nous avons invités les 25 États membres de l'AEC et ses membres associés. »

Sources: ACN et Cubavision

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/192036-cuba-mise-sur-une-plus-forte-complementation-avec-les-caraibes>



Radio Habana Cuba